

MOOSKIRCHEN HAT JETZT AUCH EINEN KINDEGEMEINDERAT!

Am Mittwoch, den 10. Mai 2023 fand die feierliche Angelobung des Kindergemeinderates der Marktgemeinde Mooskirchen statt und war ein voller Erfolg. Es waren zahlreiche Gäste in der Aula der Volksschule Mooskirchen, darunter, Eltern, Lehrer:innen, Vertreter:innen der Gemeindeverwaltung, der Gemeinderat und Vertreter:innen der Vereine, anwesend.

Die Angelobung der jungen Gemeinderät:innen ist ein wichtiges Ereignis in der Marktgemeinde Mooskirchen und zeigt, wie sehr das Engagement und die Mitbestimmung der jungen Generation geschätzt wird. Die Kindergemeinderät:innen zwischen 8 und 12 Jahren sind nun zwei Jahre im Amt und haben die Möglichkeit, sich aktiv für ihre Interessen und die ihrer Altersgenossen einzusetzen.

Die feierliche Angelobung wurde von Bürgermeister Engelbert Huber und Mag. Eva Ninas, stellvertretende Bezirkshauptfrau, durchgeführt. In seiner Ansprache betonte der Bürgermeister, wie wichtig es sei, dass auch die Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde eine Stimme haben und dass ihre Meinungen und Anliegen ernst genommen werden. Er gratulierte den jungen Gemeinderätinnen und Gemeinderäten, wünschte ihnen viel Erfolg bei ihrer Arbeit und überreichte ihnen die persönlichen Urkunden.

Mag. Sandra Höbel, Geschäftsführerin der Landentwicklung Steiermark, zeigte sich erfreut darüber, dass in Mooskirchen nun der 25. Steirische Kindergemeinderat angelobt wurde. Ein Prozess, der 2014 in Krieglach begann und bis jetzt quer durch die Steiermark mit viel Erfolg und großer Freude gelebt wird.

Landentwicklerin Marlene Büchler, BA MA stellte die Ideen und Ziele der Kinder vor, die sie in ihrer Amtszeit umsetzen möchten. Diese umfassten Themen wie Umweltschutz, Gemeinschaft & Miteinander, Verkehrssicherheit und die Verbesserung der Infrastruktur. Die Anwesenden waren beeindruckt von der Kreativität und dem Engagement der Kindergemeinderät:innen.

Die Angelobung des Kindergemeinderates stellt einen wichtigen Schritt für die Mitbestimmung der jungen Generation in Mooskirchen dar und zeigt, wie sehr das Engagement der Kinder und Jugendlichen geschätzt wird.

Zur Information: Der Kindergemeinderat ist wie der Erwachsenengemeinderat das offizielle Vertretungsgremium aller Kinder in der Marktgemeinde Mooskirchen. Gemeinsam lernen sie auf spielerische Art und Weise ihre Gemeinde besser kennen, und entwickeln aus ihren Ideen Projekte und setzen diese auch um.

Die Landentwicklung Steiermark mit Marlene Büchler, BA, MA begleitet den Aufbau des Kindergemeinderats und wird dahingehend tatkräftig durch das gemeindeinterne Betreuerinnen-Team, rund um Monika Strasser und Silvia Tappler, unterstützt.

Allgemeine Infos über die Kindergemeinderäte der Landentwicklung Steiermark unter www.kigra.at